

- posant une base pour faire démarrer les négociations commerciales..... 721
553. 9 avril *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume une lettre dans laquelle le bureau des Dominions sollicite l'opinion d'Ottawa sur le sort fait aux détenteurs d'obligations allemandes..... 722
554. 26 mai *Le consulat général d'Allemagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Proteste contre l'évaluation du mark aux fins de la douane..... 722
555. 1er juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général d'Allemagne*. S'enquiert de l'attitude de Berlin à l'égard des Canadiens qui détiennent des obligations allemandes..... 723
556. 17 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général d'Allemagne*. Signale que la politique commerciale de l'Allemagne est défavorable au Canada; expose le préalable à tout accord commercial..... 724
557. 18 juin *Le consul général d'Allemagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'assure que le ministre du Commerce sera bien reçu en son pays..... 728
558. 3 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au conseiller [SDN]*. Demande l'autorisation du Premier ministre pour signer l'accord commercial provisoire..... 728
559. 4 oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Le Premier ministre accepte que l'accord soit signé..... 729
560. 6 oct. *Mémoire*. Analyse des questions soulevées par les négociations commerciales avec l'Allemagne..... 729
561. 13 oct. *Mémoire*. Porte sur la difficulté d'englober la préférence impériale dans l'accord commercial provisoire..... 733
562. 16 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Informe le Premier ministre de la substance de l'accord provisoire et de l'accord des paiements.... 734
563. 18 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Communique les observations du Premier ministre..... 736
564. 22 oct. *Le conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne*,  
proposant une base pour start of trade negotiations..... 721
553. Apr. 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes Dominions Office letter desiring Canadian views on treatment of Canadian holders of German bonds..... 722
554. May 26 *German Consulate General to Secretary of State for External Affairs*. Protests Canadian valuation of Mark for customs purposes..... 722
555. June 1 *Under-Secretary of State for External Affairs to German Consul General*. Seeks attitude of German government toward Canadian holders of German bonds 723
556. June 17 *Secretary of State for External Affairs to German Consul General*. Reviews unfavourable trade policy towards Canada; outlines conditions for negotiating new trade agreement..... 724
557. June 18 *German Consul General to Secretary of State for External Affairs*. Assures that visit of Trade and Commerce Minister to Germany will be welcomed.. 728
558. Oct. 3 *Acting Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.]*. Seeks Prime Minister's approval of signature of Provisional Trade Agreement..... 728
559. Oct. 4 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Prime Minister agrees to signature of Agreement..... 729
560. Oct. 6 *Memorandum*. Analyzes issues in trade negotiations with Germany.... 729
561. Oct. 13 *Memorandum*. Discusses problems of covering imperial preference in Provisional Trade Agreement..... 733
562. Oct. 16 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Informs Prime Minister of substance of Provisional Trade Agreement and Payments Agreement..... 734
563. Oct. 18 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Provides Prime Minister's observations on preceding telegram..... 736
564. Oct. 22 *Counsellor of Embassy, German Foreign Office to Minister of Trade*